
民政事務局局長談香港申辦亞運（只有中文） 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

  以下為民政事務局局長曾德成今日（一月十二日）出席「恒生優秀運動員獎

勵計劃頒獎典禮」後與傳媒的談話內容： 

 

記者：政府對於香港申辦亞運的取態是怎樣？現在的進展如何？ 

 

民政事務局局長：特區政府對於申辦亞運的態度是積極的，等待港協暨奧委會正

式向政府提出後，我們會進行一個全面的評估。另一方面，我們的態度是務實的，

我們會實事求是地全面考慮香港申辦亞運的能力，以至成功的把握、市民的態

度，然後做出一個理性的決定。 
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